
REQUERIMENTO
Nº 550/2006

“Solicita informações ao Executivo”.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

 
Nos  termos  regimentais  em  vigor,  especialmente  as  disposições  constitucionais  

afetas a função típica deste Parlamento, qual seja o dever de fiscalização, relativamente aos  
atos  do Poder  Executivo;  tendo em vista  e  considerando as  prerrogativas  inerentes  ao  
exercício do mandato deste vereador, ora requerente, é que:

 REQUEIRO a  Vossa  Excelência,  após  ouvido  o  Douto  Plenário  desta  Casa  
Legislativa, seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, Doutor Juan Manoel Pons Garcia,  
solicitando a este, digne-se informar a esta Casa, tendo em vista a importância da matéria,  
objeto do presente Requerimento. 

a) Em data de 7 e 8 do corrente mês foi publicado no jornal Imprensa Livre pág. “c 3”  
matéria informando que a Associação de Árbitros de São Sebastião resolveu cruzar os  
braços,  paralisando  a  6ª  Rodada  da  2ª  Copa  de  Futebol,  por  causa  da  falta  de  
pagamento desde o mês de agosto.

b) Segundo o Presidente da Associação dos árbitros o pagamento deveria ser efetuado até  
30 dias após os serviços, só que os mesmos estão sem receber a 46 dias, assumindo  
as despesas com transporte e alimentação.

c) Ainda conforme a mesma matéria os recursos para pagamento dos árbitros já foram  
liberados pela Secretaria de Esporte, passando o recibo para o setor de Almoxarifado  
par entrada no processo.

Diante de tal situação, tendo em vistas as funções típicas deste Legislativo, REQUEIRO  
que seja informado a esta Casa qual o motivo da demora na liberação do processo em poder  
do Almoxarifado para o pagamento para os árbitros, visto que a Secretaria de Esportes já o  
liberou?

Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 04 de  
outubro de 2006.

Marcos Aurélio Leopoldino dos Santos
VERADOR
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